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ACTA NÚMERO 111 
SESIÓN ORDINARIA  

24 DE SEPTIEMBRE DE 2014 
 

En la Ciudad de García, Nuevo León, siendo las 18:40 horas (Dieciocho horas con cuarenta minutos) del día 
Miércoles 24 (Veinticuatro) de Septiembre del año 2014 (Dos mil catorce), presentes en la Sala de Cabildo 
de esta Presidencia Municipal; el C. Lic. Jesús Hernández Martínez, Presidente Municipal; el C. Lic. Ismael 
Garza García, Secretario del Republicano Ayuntamiento; y la C. C.P. María Guadalupe Preciado Ovalle, 
Secretaria de Tesorería, Finanzas y Administración Municipal; así como los siguientes miembros del H. 
Cabildo: 

Segundo Regidor  C. Víctor Manuel Valdez Marroquín.  
Tercera Regidora  C. Lic. Yuliana Lizbeth Vázquez Medrano. 
Cuarto Regidor   C. Rafael Luna Vázquez. 
Quinto Regidor    C. Juan Manuel Carbajal Barrientos. 
Sexta Regidora   C. Graciela Alcantar Calzada. 
Séptima Regidora  C. Lic. Martha Laura Hernández Hernández. 
Octava Regidora  C. Yadira Yazmin Sánchez Fernández.  
Noveno Regidor  C. Lic. Cesar Otilio Merlo Páez. 
Décimo Regidor  C. Severo Manuel Nava Ramírez. 
Décimo Primer Regidor  C. Martin Pérez Ramírez. 
Síndico Primero   C. Álvaro Vázquez Limón. 
Síndica Segunda  C. Lic. Adalina Teresa Dávalos Martínez. 

Con la finalidad de llevar a cabo la Sesión Ordinaria de Cabildo en los términos que señalan los artículos 32 
fracción I, 33, 34, 35, 36 y demás relativos y aplicables de la Ley Orgánica de la Administración Pública 
Municipal del Estado de Nuevo León, así como los artículos 27, 28 fracción I, 30, 33, 34, 35, 36, 38, 41, 50 y 
demás relativos y aplicables del Reglamento Interior del Republicano Ayuntamiento del Municipio de 
García Nuevo León, de acuerdo con la convocatoria que se les hizo llegar con el siguiente proyecto del 
orden del día: 
 

1. LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARATORIA DE QUÓRUM. 
2. INSTALACIÓN Y APERTURA DE LA SESIÓN. 
3. LECTURA Y APROBACIÓN EN SU CASO DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR. 
4. INFORME DE ACTIVIDADES DEL C. PRESIDENTE MUNICIPAL, LIC. JESÚS HERNÁNDEZ MARTÍNEZ. 
5. INFORME DE LAS COMISIONES. 
6. ASUNTOS GENERALES. 
7. CLAUSURA. 

 

En uso de la palabra el C. Lic. Jesús Hernández Martínez, Presidente Municipal; da la bienvenida a la 

presente Sesión Ordinaria de Cabildo y acto seguido solicita al C. Lic. Ismael Garza García, Secretario del R. 

Ayuntamiento; proceda a desahogar el primer punto del proyecto del orden del día. Inmediatamente se 

procedió a pasar Lista de Asistencia y se informa que el Primer Regidor, C. Prof. Ricardo Daniel Pérez 

Castañeda, solicito vía oficio, licencia para ausentarse de su cargo por 3 (tres) semanas, del día 15 (Quince) 

de septiembre al día 6 (Seis) de octubre del año en curso, para atender asuntos personales; así mismo se 

informa que la Decimo Segunda Regidora C. Profra. Martha Deyanira Zapata Villarreal, no podrá asistir a la 

presente sesión, por encontrarse atendiendo asuntos relacionados con la comisión que preside, de 
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Educación y Cultura; por lo que se justifica la inasistencia de la  regidora y se da cuenta de la presencia de 

10 (Diez) Regidores y los 2 (Dos) Síndicos, según el listado de la parte superior; así como el C. Presidente 

Municipal, Lic. Jesús Hernández Martínez; el C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García; y la 

C. Secretaria de Tesorería, Finanzas y Administración Municipal, C.P. María Guadalupe Preciado Ovalle; por 

lo que se informa de la existencia de Quórum legal y se da por agotado el primer punto del orden del día. 

En el desarrollo del segundo punto del proyecto del orden del día y en virtud de que existe Quórum legal, 

se declara instalada la Sesión por parte del C. Presidente Municipal, Lic. Jesús Hernández Martínez; acto 

seguido se da lectura al proyecto del orden del día, el cual es aprobado por Unanimidad de votos de los 

miembros del H. Cabildo Presentes, y se da por agotado el punto.  

El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García; da cuenta de la correspondencia recibida en 

la Secretaria, respecto de: 

Una solicitud del Centro de Fe, Esperanza y Amor, en el cual solicitan permiso para realizar evento de 

platicas para jóvenes con música colombiana en la plaza de la Mujer, ubicada en Lázaro Cárdenas y 

Escobedo colonia Emiliano Zapata el día sábado 7 (Siete) de noviembre en un horario de las 17:00 hrs 

(Diecisiete horas) a las 21:00 hrs. (Veintiún horas). 

Acto seguido el C. Presidente Municipal, Lic. Jesús Hernández Martínez; somete a votación el turnar a la 

Comisión de Patrimonio Municipal y Comisión de Seguridad Publica, para su análisis y dictaminación, la 

solicitud por parte del Centro de Fe, Esperanza y Amor, y el C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, 

Lic. Ismael Garza García; procede a contabilizar la votación del H. Cabildo, la cual es aprobada por 

Unanimidad de los miembros del H. Cabildo Presentes. 

En uso de la palabra el C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García; continúa con la lectura a 

la correspondencia recibida, respecto de: 

Un escrito por parte del Instituto Nacional Electoral (INE), en el cual solicitan les sigan facilitado las 

instalaciones de la Biblioteca Municipal, ubicada en Coronel Jesús Fernández s/n, de la colonia Emiliano 

Zapata y las instalaciones del Auditorio Municipal, ubicado en Garza Ayala s/n Centro, durante el periodo 

del 01(Uno) de septiembre de 2014(Dos mil catorce) al 15(Quince) de enero de 2015(Dos mil quince), para 

continuar con la campaña de actualización al Padrón Electoral. 

Acto seguido el C. Presidente Municipal, Lic. Jesús Hernández Martínez; somete a votación el turnar a la 

Comisión de Patrimonio Municipal, para su análisis y dictaminación, la solicitud realizada por el Instituto 

Nacional Electoral (INE) y el C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García; procede 

a contabilizar la votación del H. Cabildo, la cual es aprobada por Unanimidad de los miembros del H. 

Cabildo Presentes. 

En uso de la palabra el C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García; continúa con la lectura a 

la correspondencia recibida, respecto de: 
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Un escrito por parte de la C. Zenaida Fernández Esparza, habitante del municipio, inherente a la 

inmobiliaria Hogar Futuro, S. A. de C. V.,  y los callejones que existen entre los panteones y el lote 74 

(Setenta y cuatro) y 75 (Setenta y cinco) ubicados en la parte trasera de los panteones Hidalgo y Dolores. 

Acto seguido el C. Presidente Municipal, Lic. Jesús Hernández Martínez; somete a votación el turnar a la 

Comisión de Desarrollo Urbano, para su análisis y dictaminación, el escrito por parte de la C. Zenaida 

Fernández Esparza, el C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García, procede a 

contabilizar la votación del H. Cabildo, la cual es aprobada por Unanimidad de los miembros del H. Cabildo 

Presentes. 

En uso de la palabra el C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García; continúa con la lectura a 

la correspondencia recibida, respecto de: 

Un escrito en el cual se solicita apoyo para adquirir uniformes de Beisbol y demás novenas para los equipos 

de diversos ejidos. 

Acto seguido el C. Presidente Municipal, Lic. Jesús Hernández Martínez; somete a votación el turnar a la 

Comisión de Deportes y Recreación, y la Comisión de Hacienda Municipal, para su análisis y dictaminación, 

el escrito presentado por el C. Álvaro Vázquez Limón, Sindico Primero; el C. Secretario del Republicano 

Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García; procede a contabilizar la votación del H. Cabildo, la cual es 

aprobada por Unanimidad de los miembros del H. Cabildo Presentes. 

En el desarrollo del tercer punto del orden del día, relativo a la lectura y aprobación en su caso del Acta de 

la sesión anterior, el C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García; pone a consideración del 

H. Cabildo la Dispensa de la Lectura del Acta número 110 (Ciento diez) y la aprobación de la misma, por 

encontrarse ya firmada en su totalidad, por todos los que en ella intervinieron; es sometida a votación por 

el C. Presidente Municipal, Lic. Jesús Hernández Martínez; y el C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, 

Lic. Ismael Garza García; recoge la votación, la cual da como resultado la aprobación del contenido en su 

totalidad del Acta número 110 (Ciento diez), por Unanimidad de los miembros del H. Cabildo presentes. Y 

se da por agotado el punto.  

En el desarrollo del cuarto punto del orden del día, relativo al Informe de Actividades, el C. Presidente 

Municipal, Lic. Jesús Hernández Martínez; procedió a rendir su informe de las actividades realizadas desde 

la última Sesión Ordinaria a la fecha, del cual se destacan los siguientes puntos: 

 

FECHA EVENTO LUGAR

Miércoles 10 Septiembre Evento Alcalde Contigo García

Miércoles 10 Septiembre

Entrega de bicicletas a jóvenes que 

viven en Los Fierros y se trasladan a la 

secundaria a Rinconada
García
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FECHA EVENTO LUGAR

Miércoles 10 Septiembre Sesión Ordinaria de Cabildo García

Miércoles 10 Septiembre

Recibe el Municipio de García 

reconocimiento en el programa de 

Mejora Regulatoria y validación de la 

Secretaria de Ecomomía por el Sistema 

de Apertura de Empresas

Monterrey

Jueves 11 Septiembre Reunión en la Tesorería del Estado García

Viernes 12 Septiembre
Sesión Extraordinaria de Cabildo. Tema: 

Unidad de Salud
García

Viernes 12 Septiembre Festejo por el Día del Adulto Mayor García
Domingo 14 Septiembre Recorrido por Ríos y Arroyos García

Lunes 15 Septiembre
Reunión con los niños DIFusores en el DIF 

García
García

Lunes 15 Septiembre
Reunión con habitantes del Ejido 

Sabanillas
García

Lunes 15 Septiembre
Reunión previa al evento del Grito de 

Independencia
García

Lunes 15 Septiembre Grito de Independencia García
Martes 16 Septiembre Recorrido Retorno Paraje San José García

Miércoles 17 Septiembre Supervisión del transporte urbano García
Miércoles 17 Septiembre Evento Alcalde Contigo García

Miércoles 17 Septiembre
Reunión con Secretarios (Programa de 

obras)
García

Jueves 18 Septiembre

Reunión con Delegado del IMSS, 

Francisco Javier Mata y recorrido por el 

área donde se planea construir un 

Hospital

García

Jueves 18 Septiembre Reunión con Roberto Ortiz de ITXCO García

Lunes 22 Septiembre

Acompañamos al Aeropuerto a los 

niños DIFusores del DIF García, niños 

ganadores del concurso estatal y 

quienes viajaron a Mazatlán, Sinaloa, 

para participar en el concurso de la 

Red Nacional DIFusores de los Derechos 

de Niñas, Niños y Adolescentes.

Monterrey
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Una vez rendido el informe, se da por agotado este punto y se procede al punto número cinco, referente al 

Informe de las Comisiones y se le informa a los Presidentes de las Comisiones, que está abierto el uso de la 

palabra para quien desee tomarla, haciéndolo el Quinto Regidor, C. Juan Manuel Carbajal Barrientos; como 

Presidente de la comisión de Protección Civil, y a nombre de todo el H. Cabildo dirige un breve mensaje, al 

personal de Protección Civil, que se encuentra en la Sala de Cabildo y les hace entrega de un 

Reconocimiento, por su gran esfuerzo y loable labor que realizan, así mismo solicita, se autorice la entrega 

de un bono económico por un importe de $2,500.00 (dos mil quinientos pesos 00/100 M.N.) por única 

ocasión al personal operativo adscrito a la Dirección de protección Civil, García, Nuevo León; al Finalizar 

hace uso de la palabra el Director de Protección Civil, C.P. Mario Alberto Hernández Martínez, para 

agradecer al H. Cabildo el reconocimiento que le hacen al departamento que él encabeza y comenta que ya 

tiene más de 11 (Once) años trabajando siempre con la misma idea de ayudar a los demás y por el bien del 

Municipio. Hace uso de la palabra la Ing. Ana Victoria Garza Maldonado, quien es Coordinadora de 

Protección Civil, y también agradece el reconocimiento que les hacen y menciona que en administraciones 

anteriores han carecido de apoyo, en cuestión de equipo y vehículos para trasladarse, pero que en la 

administración anterior y la actual han recibido bastante apoyo con equipamiento y vehículos para poder 

brindar un mejor servicio y reitera su agradecimiento por brindarles las herramientas necesarias para 

realizar mejor su trabajo. Hace uso de la palabra el C. Presidente Municipal, Lic. Jesús Hernández Martínez, 

para felicitarlos y agradecer el trabajo que realizan y por tener esa enorme vocación de servicio, y comenta 

que le ha tocado estar en algunos eventos, no tan agradables, en los que ha observado como realizan su 

trabajo y la atención que brindan, y los invita a que sigan trabajando con ese profesionalismo que los 

caracteriza. 

En un Acto seguido el C. Presiente Municipal Lic. Jesús Hernández Martínez somete a votación el que se 

autorice la entrega de un bono económico por un importe de $2,500.00 (dos mil quinientos pesos 00/100 

M.N.) por única ocasión al personal operativo adscrito a la Dirección de protección Civil, García, Nuevo 

León; y el C. Lic. Ismael Garza García Secretario del Republicano Ayuntamiento procede a contabilizar la 

votación económica del H. Cabildo, la cual da como resultado, la aprobación por unanimidad de los 

miembros del H. Cabildo presente. 

Al no haber más intenciones del uso de la palabra, se declara terminado el punto cinco y se procede al 

punto seis, Asuntos Generales; y menciona el C. Lic. Ismael Garza García, Secretario del R. Ayuntamiento; 

que está abierto el uso de la palabra para quien desee tomarla, haciéndolo el C. Presidente Municipal, Lic. 

Jesús Hernández Martínez; para comentar que se continua con las fallas en las luminarias, porque son muy 

obsoletas y que por lo mismo gastan mucha energía, por lo que solicita se reúna la Comisión de Servicios 

Públicos, y analice opciones para realizar el cambio de luminarias del alumbrado público de todo el 

municipio y presente las opciones a todo el H. Cabildo. 

FECHA EVENTO LUGAR

Lunes 22 Septiembre Reunión con funcionarios de NEMAK García

Martes 23 Septiembre Reunión con funcionarios de FEMSA García
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Pide la palabra el Décimo Primer Regidor, C. Martin Pérez Ramírez; para comentar que también está 

pendiente la electrificación de una parte del ejido el Fraile. Respondiéndole el Quinto Regidor, C. Juan 

Manuel Carbajal Barrientos, que si está pendiente realizarse, el alumbrado de las calles trasversales de los 

ejidos del Fraile y la Ventura, pero es porque Comisión Federal de Electricidad (CFE), no les ha dado una 

resolución. 

Hace uso de la voz, la Séptima Regidora, Lic. Martha Laura Hernández Hernández; quien es Secretaria de la 

Comisión de Desarrollo Urbano; y comenta que la Comisión, recibió para su análisis, estudio y evaluación, 

Dictamen emitido por la Secretaria de Desarrollo Urbano y Ecología, respecto del cambio de uso de suelo, 

de dos predios identificados catastralmente con los números de expedientes 55-000-109 y 55-000-003, 

ubicados sobre la Av. Lincoln, dentro de este Municipio, acto seguido procede a dar lectura al Dictamen 

emitido por la misma comisión, el cual es anexado a la presente Acta como anexo 01 y el cual consiste 

cardinalmente en: Que se aplique la Ley de Desarrollo Urbano del Estado de Nuevo León, El Reglamento 

Orgánico de la Administración Pública Municipal, García, Nuevo León, El Plan Municipal de Desarrollo 

Urbano del Municipio de García, Nuevo León, El Reglamento de Zonificación de Usos de Suelo del Municipio 

de García, Nuevo León,  y que el trámite y/o resolución, efectuado por la Secretaría de Desarrollo Urbano y 

Ecología, se ejecute  con estricto apego a derecho. 

En un Acto seguido el C. Presiente Municipal Lic. Jesús Hernández Martínez somete a votación el Contenido 

del Dictamen de la Comisión de Desarrollo Urbano, referente al cambio de uso de suelo a Industrial, de los 

predios identificados catastralmente con los números de expedientes 55-000-109 y 55-000-003, ubicados 

sobre la Av. Lincoln, dentro de este Municipio; y el C. Lic. Ismael Garza García Secretario del Republicano 

Ayuntamiento procede a contabilizar la votación económica del H. Cabildo, la cual da como resultado, la 

aprobación por Mayoría, de los miembros presentes del H. Cabildo, con la Abstención de los Regidores C. 

Severo Manuel Nava Ramírez, Decimo Regidor y el C. Martin Pérez Ramírez, Decimo Primer Regidor y el 

voto a favor de los demás miembros del H. Cabildo presente. 

Hace uso de la palabra el C. Lic. Ismael Garza García, Secretario del R. Ayuntamiento, para dar lectura a una 

petición del Instituto Juventud, en el cual solicita permiso y acciones que se requieran, para realizar una 

carrera familiar de 5k (Cinco kilómetros) y 10k (Diez kilómetros), por la calles del Centro del Municipio, el 

día 19 de octubre de 2014, de las 8:00 a las 10:00 horas, esto por motivo de su 25 aniversario de su 

fundación. 

Acto seguido el C. Presidente Municipal, Lic. Jesús Hernández Martínez; somete a votación, la autorización 

para que la institución educativa denominada “Instituto de la Juventud” realice una carrera familiar de 5k 

(Cinco kilómetros) y 10k (Diez kilómetros), por las calles del Centro del Municipio, señaladas en el croquis 

que se anexa a esta acta, como anexo 02; y que se le brinde todo el apoyo necesario por parte de la 

Secretaria de Seguridad Publica, Vialidad y Tránsito, la Dirección de Protección Civil, y el C. Secretario del 

Republicano Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García; procede a contabilizar la votación del H. Cabildo, la 

cual es aprobada por Unanimidad de los miembros del H. Cabildo Presentes. 

Hace uso de la palabra el C. Presidente Municipal, Lic. Jesús Hernández Martínez, para comentar sobre la 

necesidad para el municipio de un Atlas de Riesgo y menciona que se hará un estudio por personal 
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calificado de la Universidad Autónoma de Nuevo León.  Comenta el  Décimo Primer Regidor, C. Martin 

Pérez Ramírez; que ya hay muchos fraccionamientos aprobados, y se pregunta si se pudiera hacer algo al 

respecto para corregir las zonas de riesgo, como el que obstruyan los causes naturales del agua. Menciona 

el C. Presidente Municipal, Lic. Jesús Hernández Martínez; que sostuvo una reunión con el personal de 

Obras Publicas y que harán un recorrido por todos los desarrollos que aún no se han recibido, en el 

municipio, para ver todos los riesgos o si están haciendo viviendas en las zonas de riesgo o de 

escurrimientos naturales y comenta que si alguien se quiere integrar al recorrido lo puede hacer con toda 

confianza.   

Hace uso de la palabra el Décimo Regidor, C. Severo Manuel Nava Ramírez; para preguntarle al C. 

Presidente Municipal, si se puede formar una cuadrilla para que haga un recarpeteo en la carretera 

industrial. Respondiéndole el C. Presidente Municipal, Lic. Jesús Hernández Martínez, que ya se está 

haciendo, y que el problema es que cuando hay humedad no se puede aplicar la carpeta caliente, y que por 

eso se detuvieron, por las lluvias que se han presentado en el municipio. Comenta la Tercera Regidora, Lic. 

Yuliana Lizbeth Vázquez Medrano, que la que también necesita un recarpeteo, es la calle que da a la 

entrada de la colonia Valles de San Felipe. Respondiéndole el C. Presidente Municipal, Lic. Jesús Hernández 

Martínez; que también ya existe un recurso destinado para arreglar la calle que menciona.  

Pide la palabra el Décimo Primer Regidor, C. Martin Pérez Ramírez; para comentar que aun esta pendiente 

el arreglo del puente de la colonia Torres de Guadalupe y el problema del tiradero de escombro. 

Respondiéndole el C. Presidente Municipal, Lic. Jesús Hernández Martínez, que se ponga en contacto con el 

Secretario de Obras Publicas, Ing. Eduardo Figueroa de León; porque él es quien lo está viendo, solo que se 

está esperando que los valide la CNA (Comisión Nacional del Agua). 

Hace uso de la palabra el C. Lic. Ismael Garza García, Secretario del R. Ayuntamiento; para proponer al H. 

Cabildo, el autorizar que los representantes legales del Municipio, con la asistencia de los titulares de las 

dependencias con atribuciones relacionadas con el objeto del instrumento, celebren Convenio de 

colaboración con el Municipio de San Pedro Garza García, para recibir en donación 5 vehículos para la 

Secretaria de Seguridad Publica, García, N.L. con las siguientes características:  

1) Marca Chrysler, Línea 300, Modelo 2010, con número de serie 2C3CA3CV0AH212191 y número de 

Factura C 24783 de fecha 26 de octubre de 2012, expedida por AF BANREGIO, S.A. DE C.V. 

 

2) Marca Chrysler, Línea 300, Modelo 2010, con número de serie 2C3CA3CV9AH212187 y número de 

Factura C 24779 de fecha 26 de octubre de 2012, expedida por AF BANREGIO, S.A. DE C.V. 

 

3) Marca Chrysler, Línea 300, Modelo 2010, con número de serie 2C3CA3CV2AH212192 y número de 

Factura C 24784 de fecha 26 de octubre de 2012, expedida por AF BANREGIO, S.A. DE C.V. 

 

4) Marca Chrysler, Línea 300, Modelo 2010, con número de serie 2C3CA3CV4AH212162 y número de 

Factura C 24757 de fecha 26 de octubre de 2012, expedida por AF BANREGIO, S.A. DE C.V. 
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5) Marca Chevrolet, Línea Silverado Cabina Regular, Modelo 2006, con número de serie 

1GCEC14V86Z145669 y número de Factura C 04785 de fecha 20 de octubre de 2005, expedida por 

CAR ONE AMERICANA, S.A. DE C.V. 

 

Acto seguido el C. Presidente Municipal, Lic. Jesús Hernández Martínez; somete a votación, el autorizar que 

los representantes legales del Municipio, con la asistencia de los titulares de las dependencias con 

atribuciones relacionadas con el objeto del instrumento, celebren Convenio de colaboración con el 

Municipio de San Pedro Garza García, para recibir en donación 5 vehículos, que serán de uso exclusivo de la 

Secretaria de Seguridad Publica, Vialidad y Tránsito del Municipio de García Nuevo León, y el C. Secretario 

del Republicano Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García; procede a contabilizar la votación del H. Cabildo, la 

cual es aprobada por Unanimidad de los miembros del H. Cabildo Presentes. 

Para finalizar el punto de asuntos generales, el Décimo Primer Regidor, C. Martin Pérez Ramírez; le 

pregunta al C. Lic. Ismael Garza García, Secretario del R. Ayuntamiento; si ya se enviaron los oficios a la 

Secretaria de Desarrollo Urbano y Ecología, y a la Dirección de Patrimonio, con respeto a la 

desincorporación de los predios de los Frailes y la Ventura. Respondiéndole el C. Lic. Ismael Garza García, 

Secretario del R. Ayuntamiento, que le hará llegar copia de los escritos enviados. 

Al no existir más solicitudes del uso de la palabra se da por agotado este punto y se continúa con el último 

punto del orden del día, la Clausura. El C. Presidente Municipal, C. Lic. Jesús Hernández Martínez, quien 

preside la sesión, la da por clausurada siendo las 20:10 horas. (Veinte horas con diez minutos) del mismo 

día y fecha al principio señaladas, declarándose validos los acuerdos tomados en la misma; Damos fe. 

 
 
 
 
 
 

C. LIC. JESÚS HERNÁNDEZ MARTÍNEZ 
PRESIDENTE MUNICIPAL 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

C. LIC. ISMAEL GARZA GARCÍA 
SECRETARIO DEL REPUBLICANO 

AYUNTAMIENTO 
 

C.C.P. MARÍA GUADALUPE PRECIADO OVALLE. 
SECRETARIA DE TESORERÍA, FINANZAS Y 

ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL 
 

 

 
 
 

C. VÍCTOR MANUEL VALDEZ MARROQUÍN 
SEGUNDO REGIDOR 

C. LIC. YULIANA LIZBETH VÁZQUEZ MEDRANO 
TERCERA REGIDORA 
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C. RAFAEL LUNA VÁZQUEZ 
CUARTO REGIDOR 

C. JUAN MANUEL CARBAJAL BARRIENTOS 
QUINTO REGIDOR 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

C. GRACIELA ALCANTAR CALZADA. 
SEXTA REGIDORA 

C. LIC. MARTHA LAURA HERNÁNDEZ HERNÁNDEZ 
SÉPTIMA REGIDORA 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

C.  YADIRA YAZMIN SÁNCHEZ FERNÁNDEZ 
OCTAVA REGIDORA 

 

C.  LIC. CESAR OTILIO MERLO PÁEZ. 
NOVENO REGIDOR 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

C. SEVERO MANUEL NAVA RAMÍREZ 
DECIMO REGIDOR 

C. MARTIN PÉREZ RAMÍREZ. 
DECIMO PRIMER REGIDOR 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

C. ÁLVARO VÁZQUEZ LIMÓN 
SINDICO PRIMERO 

C.  LIC. ADALINA TERESA DÁVALOS MARTÍNEZ 
SINDICA SEGUNDA 

 
 
 


